



5 Pièces

120 m²

Réf. 018712-BOSCHI26110

499 000 €

Grignan

Maison à vendre (26230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

GRIGNAN Idéalement située à l'orée du magnifique village classé de Grignan, dans un environnement résidentiel recherché, cette élégante villa séduit immédiatement par la qualité de ses prestations, son parfait état d'entretien et son atmosphère résolument provençale. Implantée sur un superbe terrain clos et arboré de plus de 1 300 m², la propriété offre un cadre de vie paisible et privilégié, rythmé par le chant des cigales et la douceur du climat, avec une vue dégagée sur une chênaie. Le jardin, soigneusement paysagé, invite à la détente autour d'une belle piscine Desjoyaux de 8 x 4m ...

GRIGNAN Ideally situated on the outskirts of the magnificent listed village of Grignan, in a sought-after residential area, this elegant villa immediately captivates with the quality of its fittings, its immaculate condition and its distinctly Provençal atmosphere. Set on superb enclosed, wooded grounds of over 1,300 m², the property offers a peaceful and privileged living environment, punctuated by the song of cicadas and the mild climate, with unobstructed views over an oak grove. The carefully landscaped garden invites you to relax around a beautiful 8 x 4m Desjoyaux swimming pool, complete ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

